

LOCAL

Entre los ponentes se encuentra un facultativo nadoreño que disertará sobre el abordaje de esta patología en Marruecos

La patología neurológica crítica y las urgencias eurológicas, tema de las IV Jornadas Neurológicas

El Hospital Comarcal acogerá entre los días 30, 31 de mayo y 1 de junio, el desarrollo de las IV Jornadas Neurológicas de Ceuta y Melilla, patrocinadas por INGESA, que cuentan con el aval científico de la Sociedad Española de Neurología y que abordará la patología neurológica crítica y las urgencias eurológicas. Acuden, además de ponentes peninsulares y melillenses, un facultativo de Nador que hablará del abordaje de la patología desde el punto de vista asistencial más allá de la frontera.

tratan sobre la patología neurológica crítica y las urgencias eurológicas, intentando realizar un abordaje global de las mismas, para mejorar la capacitación de los profesionales sanitarios que diariamente las manejan. De forma conjunta se realizará un taller de Cardiología, donde se estudiarán las alteraciones cardíacas más relevantes en la enfermedad cerebrovascular aguda.

Como características más relevantes de las Jornadas, destacan la organización por parte de AMINCAR, con el patrocinio de INGESA y Hospital Comarcal; la asistencia de ponentes de reconocido prestigio tanto en el campo del Intensivo, como de la Neurología; la participación de ponentes y colaboradores de 17 hospitales distintos, además del melillense, y como invitado un facultativo de la vecina Nador, que expondrá la patología desde el punto de vista asistencial más allá de la frontera.

También destacan la participación del Grupo de Estudio de Neurología Crítica e Intensiva y el apoyo de su presidente y miembros; la asistencia de facultativos peninsulares como discentes; el uso creciente de las nuevas tecnologías para la difusión del conocimiento; y la edición de un libro electrónico, con las ponencias, que podrá consultarse a través de la red, lo que permitirá el acceso a los contenidos a todos los interesados en la materia.



Comité organizador del encuentro

Redacción Melilla Hoy

La Junta Directiva de la Asociación Melillense para la Investigación en Neurología y Cardiología (AMINCAR), y el Comité Organizador de las IV Jornadas Neurológicas de

Ceuta y Melilla, cerraron el pasado día 21 los contenidos que se abordarán en este encuentro de especialistas, que se llevará a cabo entre los días 30 y 31 de mayo y 1 de junio. Este año las Jornadas cuentan nuevamente con el aval científico de la Sociedad Española de Neurología,

distinción nacional de calidad con la que esta Sociedad hace propias actividades ajenas de sus socios que cumplen los requisitos científicos de la misma.

Contenidos

En esta edición las jornadas van a

Mañana se entregan los premios de las Olimpiadas Matemáticas

Redacción Melilla Hoy

Este jueves 24 de mayo, en el Salón de Grados de la Facultad de Educación y Humanidades de Melilla a las 19:00 h, la Sociedad Melillense de Educación Matemática entregará los premios a los clasificados las distintas olimpiadas matemáticas celebradas en la ciudad a lo largo del curso.

Ganadores

Así, de la fase local de la XXII edición de la Olimpiada Matemática para alumnos de 2º de ESO que se celebró en el Rusadir y tomaron parte 85 alumnos, los clasificados en primer y segundo lugar son David Suárez Moreno del Miguel Fernández y Lucía Bueno Caravaca de La Salle El Carmen, que nos representarán en la fase nacional en Vitoria a celebrar del 24 al 28 de junio. El tercer y cuarto clasificados son Juan José García Ordiñana del Enrique Nieto y Pablo Soriano Linares del Buen Consejo, que irán a la fase regional a celebrar en Jerez de la Frontera.

También se entregarán los premios de la IV Olimpiada Matemática "Alevín", para 5º y 6º de Primaria, en la que tomaron parte 61 alumnos. Los seis clasificados, que tendrán además como premio juegos de PC y material donado por Global Center, son: Sergio Crespillo Morilla (La Salle El Carmen), Nebil Abdelkader Mimón (CEIP Anselmo Pardo), Miguel Ángel Vázquez Pino (CEIP Eduardo Morillas), Sahira Mohamed Al-Lal (CEIP Reyes Católicos), Pablo Carrasco Compán (CEIP Reyes Católicos), y Pablo Vereda Gorgé (Nº Sra. Buen Consejo).

Asimismo se entregarán los Premios del XI Concurso de Fotografía y Matemáticas "Mira desde otro ángulo" dotados con Cámara de fotografía digital, y material diverso donado por Centros de Formación D2 y Global Center. Cada curso esta actividad pretende desafiar a los alumnos para que agudicen el ingenio hasta encontrar la chispa matemática plasmada en una fotografía (categoría A) o una vez elegido un tema, realicen un reportaje alrededor de esa idea no olvidando que la memoria del trabajo realizado es de gran valor didáctico y es necesaria su presentación para concursar (categoría B). Los nombres se desvelarán allí.

Por último se entregarán los Premios II Concurso "Un logo Olímpico" dotado con material lúdico donado por Global Center. El objetivo es el diseño de un logotipo que será la imagen de las Olimpiadas para el curso 2012-2013 en Melilla. Este año han participado 30 alumnos.

BENALMÁDENA

PRECIOSAS ZONAS COMUNES CON VARIAS PISCINAS Y ZONAS VERDES

Bien comunicado y con los servicios: restaurante, colegio, primaria, secundaria e instituto, parada de autobús, supermercado, 3 Bares locales, autobús (15 minutos de Málaga Centro)

¡GRAN OPORTUNIDAD!

APARTAMENTOS Y ATICOS A ESTRENAR

PRIMERAS CALIDADES
 Cocinas amuebladas y equipadas con encimera de granito, A/A instalado por conductos, suelos de mármol, paredes lisas y pintadas, puerta principal de seguridad, puertas de madera, videoportero, armarios revestidos con cajoneras.

¡PARA ENTRAR A VIVIR!
 2 dorm. dobles, 2 baños, terraza amplia, panorámicas vistas, 2 garajes y trastero, recinto cerrado con piscinas, pádel, tenis.

desde **135.000 € + 4% IVA**

Promociones **COSTA GOLF 651 813 079** DIRECTO DEL PROMOTOR · FINANCIACIÓN HASTA EL 100%